

SKRIPSI

**TANGGUNG JAWAB PT BAHTERA CITRA MANDIRI DALAM
PERJANJIAN KERJASAMA ANTARA PT. SEMEN PADANG DENGAN PT. BAHTERA CITRA
MANDIRI TENTANG PERJANJIAN ANGKUTAN SEMEN BAG**

*Diajukan Sebagai Salah Satu Syarat Untuk Meraih Gelar Sarjana Hukum di Fakultas Hukum
Universitas Andalas*

Disusun oleh :

CHAMELLA RAMADHANI

1310111224

**PROGRAM KEKHUSUSAN
HUKUM PERDATA BISNIS (PK II)**

Pembimbing I : H. Syahrial Razak, S.H., M.H

Pembimbing II : Andalusia, S.H., M.H



**FAKULTAS HUKUM
UNIVERSITAS ANDALAS**

2017



No. Alumni Universitas	ChamellaRamadhani	No. Alumni Fakultas
a) Tempat/Tgl Lahir : Padang/ 30 Januari 1996		f) Tanggal Lulus : 17 April 2017
b) Nama Orang Tua : M. Jhonniel dan Yeni Rita		g) Predikat Lulus : Sangat Memuaskan
c) Fakultas : Hukum		h) IPK : 3,49
d) PK : Hukum Perdata Bisnis (PK II)		i) Lama Studi : 3 Tahun 8 Bulan
e) BP : 1310111224		j) Alamat : Sungai Balang 03

TANGGUNG JAWAB PT BAHTERA CITRA MANDIRI DALAM PERJANJIAN KERJASAMA ANTARA PT. SEMEN PADANG DENGAN PT. BAHTERA CITRA MANDIRI TENTANG PERJANJIAN ANGKUTAN SEMEN BAG

(Chamella Ramadhani, 1310111224, Fakultas Hukum, Universitas Andalas, 2017, 57 Halaman)

ABSTRAK

Peranan pengangkutan dalam dunia perdagangan bersifat mutlak, sebab tanpa pengangkutan suatu usaha tidak mungkin dapat berjalan, Pengangkutan adalah perjanjian timbal balik antara pengangkut dengan pengirim, dimana pengangkut mengikatkan diri untuk menyelenggarakan pengangkutan barang dan/atau orang dari suatu tempat ketempat tujuan tertentu dengan selamat, sedangkan pengirim mengikatkan diri untuk membayar ongkos angkutan. Dalam perkembangan dewasa ini, jasa pengangkutan melibatkan banyak pihak yang masing-masing memiliki peran dan tanggung jawab dalam pelaksanaan. Tanggung jawab adalah suatu keharusan bagi seseorang untuk melaksanakan apa yang telah diwajibkan kepadanya. Aturan yang dapat digunakan pertanggung jawaban dalam pengangkutan laut yaitu KUHD dan Peraturan Pemerintah No.10 tahun 2010 tentang Angkutan Perairan. Adapun permasalahan yang dibahas dalam penelitian ini adalah: 1) Bagaimana tanggung jawab PT. Bahtera Citra Mandiri dalam perjanjian kerjasama antara PT. Bahtera Citra Mandiri dengan PT. Semen Padang tentang perjanjian angkutan semen bag 2) Apa kendala dalam pelaksanaan tanggung jawab PT. Bahtera Citra Mandiri dalam perjanjian kerjasama antara PT. Bahtera Citra Mandiri dengan PT. Semen Padang tentang perjanjian angkutan semen bag. Metode pendekatan masalah yang digunakan dalam penulisan skripsi ini adalah yuridis empiris dengan analisis data secara kualitatif. Hasil penelitian menunjukkan Tanggung Jawab PT. Bahtera Citra Mandiri terdiri dari 2 kategori yaitu: pertama tanggung jawab dalam hal pengurusan dokumen sebelum kapal tiba di pelabuhan sampai dengan keberangkatan kapal, kedua tanggung jawab dalam terjadinya resiko. Kendala-kendala yang dihadapi dalam pelaksanaan tanggung jawab kendala dalam hal pengurusan dokumen, yaitu adanya ketidaklengkapan dokumen –dokumen, terbatasnya fasilitas kode atau penyandaran kapal dan kendala dalam terjadinya resiko yaitu Klaim resiko yang tidak jelas atau pembuktian yang tidak sesuai dengan sebenarnya serta adanya pelimpahan kesalahan terhadap pihak yang bekerja di pelabuhan tentang dimana awal dari kerusakan barang sehingga yang terjadi adalah salah tuding antara beberapa perusahaan yang bergerak

Skripsi ini telah dipertahankan didepan tim penguji dan dinyatakan lulus pada tanggal 17 April 2017.

Penguji,

Tanda Tangan		
Nama Terang	Hj. Dian Amelia S.H., M.H	Linda Elmis., S.H., M.H

Mengetahui,

Ketua Bagian Perdata : Prof.Dr.H.Yaswirman, MA

Tanda tangan

Alumnus telah mendaftar ke Fakultas/Universitas dan mendapat nomor alumnus :

	Petugas Fakultas/ Universitas	
No. Alumni Fakultas :	Nama :	Tanda Tangan :
No. Alumni Universitas :	Nama :	Tanda Tangan :